
One year ago: the greek state cooperating with fasist groups prevent-
ed people from entering e.u. with the most brutal means, killing at least 
3 migrants. These war-like days introduced an new era of repression 
against migrants. The greek states openly confronts them as military threat. 
Since then: Greek state abducts and pushbacks migrants. Proudly admits 
pushbacks in Aegean sea. Imprisons migrants in camps, claiming they are 
dangerous for local’s health. Dispossess them from their houses. Excludes 
them from all forms of social life and welfare.
With common struggles of locals and migrants, we fight to end all push-
backs, for freedom of movement, papers, housing, health care and education 
for everyone.

Il y a un an: l’ état grec coopérant avec des groupes fascistes a empêché 
les gens d’entrer dans u.e. avec les moyens les plus brutaux, tuant au moins 
3 de migrants. Ces jours qui rappellent la guerre ont introduit une nouvelle 
ère de répression contre les migrants. L’ état grecs les affrontent ouverte-
ment comme une menace militaire. 
Depuis lors: l’ état grec kidnappe et refoule les migrants. Admet fière-
ment les refoulements dans la mer égée. Emprisonne les migrants dans des 
camps, affirmant qu’ils sont dangereux pour la santé des habitants locaux. 
Les evict de leurs maisons. Les exclut de toutes les formes de vie sociale et 
de bien-être.
Avec les luttes communes des habitants et des migrants, nous nous battons 
pour mettre fin à tous les refoulements, pour la liberté de mouvement, de 
papiers, de logement, de soins de santé et d’éducation pour tous.
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